



# 玉一っ子通信

令和7年2月17日

No. 23

文責：校長双里



～様々な経験や挑戦を学びに変える教育～

&lt;☆ともだち大好き！☆学ぶの大好き！☆じぶん大好き！&gt;

## 今年度も、3月を残すのみ



今年度の登校日数は、あと22日となりました。ここまで間、保護者の皆様のご協力に心より感謝します。

さて、本年度の学校評価アンケートへのご協力ありがとうございます。記述によるご意見については回答がまだでしたので、現時点での校長としての見解をお伝えします。

### ◇学校の管理体制について

- 防犯訓練もとても大切だが、学校側も不審者が安易に侵入できない環境づくりをしていただきたいです。
- 学校内の感染症の発生状況を一斉メール等で情報発信していただけるとありがたいです。

### ◆見解・回答

現在、東西の昇降口を8:10以降施錠しております。また、校内外の巡回も定期的に行っております。しかしながら、どこからでも侵入できる校地となっていることは否めないところです。今後も防犯訓練の充実を図るとともに関係機関と連携を図りながら、安全面に配慮していきたいと思います。

感染症等の状況に関する一斉メールについては、近隣の学校の状況を確認していきたいと思います。なお、流行が懸念される場合は、各種お便り等で随時お知らせしたいと思います。

### ◇PTA活動についてについて

- 児童数の減少ということもあり、PTA活動について検討が必要かと思われます。負担が大きくなっています。

### ◆見解・回答

PTA活動につきまして、PTA役員や関連機関と連携を図りながら、進めていければと考えております。

### ◇集金について

- 学校の集金関係を現金払いから、キャッシュレス化を検討してほしい。

### ◆見解・回答

集金については、どんな方法がよいのか思案しているところです。いきなりキャッシュレスとまではいかない状況ではあります。

### ◇ICT関係について

- 自主学習や夏休みの自由研究など教科書以外で検索できるように、タブレットの持ち帰りをお願いしたい。

### ◆見解・回答

タブレットの持ち帰りについては、今後、推奨していく予定です。現在、持ち帰りの際の決まりについて検討しているところです。



## 今年度、最後の授業参観になります

21日（金）に、今年度最後の授業参観を実施いたします。

お忙しいとは思いますが、子どもたちの1年間の成長の様子を、ぜひご参観ください。

なお、授業参観後にPTA総会と学年懇談会も予定されております。ご参加くださいますよう重ねてお願いいたします。